

Le président mexicain exige des États-Unis du sérieux dans les négociations sur le Traité de Libre-échange



Mexico, 3 avril (RHC)- Le président mexicain, Enrique Peña Nieto, a exigé que les États-Unis, fassent preuve de respect et de sérieux dans le renégociation du Traité de Libre-échange d'Amérique du Nord et dans les relations bilatérales.

Après l'insinuation de son homologue étasunien, Donald Trump, d'abandonner l'accord commercial si le Mexique ne freine pas la migration illégale, le gouvernant a affirmé que son pays œuvre en faveur d'un accord à la table de négociations et qu'il espère que l'esprit positif, de respect mutuel et de cordialité se maintiendra.

Trump a accusé le gouvernement mexicain, sur son compte twitter, de ne pas faire assez pour arrêter la migration illégale.

« Ils doivent arrêter le grand trafic de drogue et le flux de gens, autrement, je vais arrêter le Traité de Libre-échange et le mur à la frontière sera dressé » a signalé Trump sur Twitter.

À maintes reprises, Trump a insisté pour que le Mexique finance la construction du mur ce à quoi s'oppose Peña Nieto qui a même suspendu deux visites officielles à Washington.

On estime que plus d'un demi-million de personnes traversent illégalement le territoire mexicain chaque année dans le but d'arriver aux États-Unis.



Radio Habana Cuba